

あべこう一県議会レポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

物価高騰対策で真剣質疑

来年度予算編成の見通し

千葉市稲毛区選出の阿部紘一(あべ・こういち)県議は、議員としての活動ばかりか、自民党千葉県連の幹事長として、党務でもその指導的な役割を担っています。そして、先に行われた自民党の総裁選挙では、幹事長という立場から総裁選での県連選挙管理委員長の高責任を全うし、公正・中立な立場から石破茂新総裁誕生に貢献しました。一方、総額102億円余りの補正予算案などを審議する9月定例議会では、自民党の代表質問の作成に中心的に関わり、財政問題などで熊谷知事をはじめ執行部との真剣議論を重ねてきました。9月県議会の質疑から、自民党の代表質問のうち、財政問題など県政のメインの課題について特集、ご報告します。



補正予算と物価対策

自民党代表 令和6年度9月補正予算は、どのような点を入れて編成したのか。また、物価高騰対策について、今後どのように対応していくのか。

熊谷知事 総合計画に掲げた目標を達成するために

は、既存の事業を着実に進めるとともに、防災対策をはじめ、新たな課題についても迅速に対応していく必要があります。このため、今回の補正予算では、
○地域交通を維持するため

の路線バス運転手の確保支援

来年度予算編成の方針

自民党代表 令和7年度当初予算はどのような考え方に基いて編成しようとしているのか。

熊谷知事 来年度の本県財政については、歳入面では県税収入の増加が期待されるものの、先行きは不透明な状況になっています。また、歳出面では、社会保障費や公債費が引き続き増加するほか、給与改定による人件費の大幅な増加や物価高騰により様々な経費が増加することも懸念されるため、現時点では、大変厳しい

緊急輸送道路等に架かる橋梁の老朽化対策
PFOS等による地下水汚染の拡大を防止するための補助制度の創設
など、喫緊の課題に対応するとともに、6月補正編成後の状況変化を踏まえて必要な事業費を計上しました。

自民党代表 県は、医師の働き方改革を着実に進め

このため、令和7年度当初予算は、知事選挙を控えていることから、骨格予算として編成することとしています。

自民党代表 県では、国の子ども大綱などを踏まえ、「すべての子ども・若者をみんので支え、その可能性を広げていく」ため、子ども施策の共通の基盤となる新たな施策を進めています。策定にあたっては、児童福祉や教育など様々な分野の専門家等を構成員とする会議を設置したところであり、9月10日に開催した第2回

このため、県では勤務時間の短縮に取り組み医療機関への助成を拡充するとともに、医師派遣を行う大学病院等を新たに支援するよう、必要な経費を9月補正予算案に計上したところです。

引き続き、医師の時間外労働の上限規制への対応と、地域の医療体制の維持の両立に向けて取り組んでまいります。

バス運転手不足へ助成

自民党代表 県は、バス運転手の確保に向けて、どのように取り組んでいくのか。

穴澤副知事 本年4月にバス事業者を対象に行った調査によると、各事業者は、運転手の労働環境の改善や求人活動の強化など、できる限り取り組んでいるものの、十分に人材を確保できていない状況であることが分かりました。

子ども計画の策定へ

自民党代表 県子ども計画の策定に向けた検討状況はどうか。

熊谷知事 県では、国の子ども大綱などを踏まえ、「すべての子ども・若者をみんので支え、その可能性を広げていく」ため、子ども施策の共通の基盤となる新たな施策を進めています。策定にあたっては、児童福祉や教育など様々な分野の専門家等を構成員とする会議を設置したところであり、9月10日に開催した第2回

今後、大学生を対象としたワークショップを実施するなど、引き続き子どもの意見聴取に取り組むこととしており、これらの意見を踏まえ、市町村等と連携しながら、年度内の計画策定に向けて取り組んでまいります。

環境改善などの支援金等に対する助成を行うとともに、合同企業説明会を開催するなど、取り組みを強化するために必要な経費を9月補正予算案に計上したところです。

県教委 学力向上と不登校児童支援

観光振興財源に宿泊税を

各地で説明会開催へ

自民党代表 宿泊税について、県では今後どのように検討していくのか。熊谷知事 本年3月に設置した千葉県観光振興財源検討会議は、これまで4回開催され、新たな観光振興策を実施していく上で必要となる安定財源の確保について、それぞれの委員の知見に基づき、活発な議論が行われました。

熊谷知事 本年3月に設置した千葉県観光振興財源検討会議は、これまで4回開催され、新たな観光振興策を実施していく上で必要となる安定財源の確保について、それぞれの委員の知見に基づき、活発な議論が行われました。

今後、最終的な調整が行われた上で、報告書として提出される見込みですが、県が考える宿泊税の

審議内容については、今回の県議会レポートで詳しくご報告致しますので、どうぞ一読いただければ幸いです。

また、さきに行われまして自民党総裁選挙においては、私は自民党千葉県連の幹事長としての立場から、県連総裁選挙管

者の中には、徴収事務の負担を懸念する声があると聞いています。県と市町村との

7月に生徒に実施したアンケートでは、「授業を受けられたことで安心した」「今まで勉強に手がつかなかったが、少しづつ学習の習慣がついてきている」などの感想に加え、「授業以外に生徒間の交流の場が欲しい」などの意見が寄せられています。

富塚教育長 県教育委員会では、本モデル事業がフリースクールと学校との緊密な連携のもとで、効果的に実施されるよう、事業を委託する各団体が所在する地域の市町村教育委員会へ協力を依頼したと伺います。

団体と連携しながら、交通事故防止対策に全力を挙げ取り組んでまいります。

観光振興財源に宿泊税を

「あべこういち」

今年、夏から初秋にかけては、随分と暑い日が続きましたが、皆さまにはお元気でお過ごしのことと存じます。

また、さきに行われまして自民党総裁選挙においては、私は自民党千葉県連の幹事長としての立場から、県連総裁選挙管

国民のために粉骨砕身努力して参りますことを、ここにお願い申し上げます。

富塚教育長 本年6月から、中学生を対象に国語、社会、数学、理科、英語の授業を配信しており、9月1日時点の登録者数は

宮沢警察本部長 日没時間が早まる秋から年末にかけては、薄暮時間帯における高齢歩行者等の死亡事故や飲酒運転による交通事故が増加する傾向にあります。

さらに、10月1日からは「交通事故防止年3か月対策」を推進することとしており、手を緩めることなく各種対策に取り組みむなど、交通事故のない「交通安全県ちば」を目指し、関係機関

交通安全対策を推進するとともに

オンライン授業配信

不登校児童生徒への支援について、オンライン授業配信「エデュオプちば」の実施状況はどうか。また、今後どのように進めていくのか。

富塚教育長 本年6月から、中学生を対象に国語、社会、数学、理科、英語の授業を配信しており、9月1日時点の登録者数は

宮沢警察本部長 日没時間が早まる秋から年末にかけては、薄暮時間帯における高齢歩行者等の死亡事故や飲酒運転による交通事故が増加する傾向にあります。

さらに、10月1日からは「交通事故防止年3か月対策」を推進することとしており、手を緩めることなく各種対策に取り組みむなど、交通事故のない「交通安全県ちば」を目指し、関係機関

自民党県連の幹事長職へ再任

議事 事務所

あべこういち

〒263-0043 TEL.043-287-8595
千葉市稲毛区小仲台2-6-8-401 FAX.043-285-2192

阿部 紘一 検索 ホームページ http://abe-koichi.com/



ちば自民党政治学院で講演する阿部幹事長